

vendredi 6 mai 2022

AIX-LES-BAINS

Accueil des nouveaux arrivants pour l'association AVF



Une fois par mois, les adhérents plus anciens se retrouvent afin d'accueillir les nouveaux adhérents, le tout dans la bonne humeur. Photo Le DL /M.P.

Leur dernier café rencontre datait du 13 mars 2020, et ce ne fut pas la seule association dont les membres ne purent plus se réunir. Les adhérents de l'association AVF (Accueil des villes françaises) ont pu enfin se retrouver ce mardi pour leur traditionnel café rencontre mensuel.

Une fois par mois, les adhérents plus anciens se retrouvent afin d'accueillir les nouveaux adhérents et partager avec eux tout ce qu'un Aixois doit savoir, dans la bonne humeur, le partage et l'empathie. La coutume veut que les adhérents apportent des gâteaux et l'association offre les boissons dans leur local de rencontre, au Centre des Congrès.

L'association comptabilise 61 nouveaux arrivants. Ils arrivent de tout l'Hexagone, et sont essentiellement composés de retraités qui souhaitent passer leur retraite à Aix ou se rapprocher de leurs enfants.

Le programme d'animation est téléchargeable sur le site <https://avf.asso.fr/aix-les-bains>.